

Ganamos el debate: Alejandra del Moral

JUAN CAMACHO
NAUCALPAN

Alejandra Del Moral Vela, candidata de la coalición Va por el Estado de México, aseguró que ganó el primer debate "porque conocemos el territorio mexicano y seguiremos caminando de la mano con la gente".

Al visitar el municipio de Naucalpan afirmó que ella sí conoce bien el Estado de México y fue la única que presentó pro-

puestas claras a los ciudadanos del Estado de México.

"Ganamos porque somos los únicos que presentamos propuestas claras y contundentes, ganamos porque somos los únicos que demostramos que conocemos los 125 municipios", afirmó. Y agregó: "sí sé dónde está San Felipe del Progreso, sí sé dónde está Tejupilco, conozco perfectamente las grandes urbes del Estado de México", señaló en

relación a la confusión de la candidata morenista al ubicar en una zona diferente a ese municipio.

"Ayer dejamos muestra clara de que no estamos jugando, que vamos de a de veras, que tienen candidata y que van a tener gobernadora en el Estado de México", sentenció.

Reiteró su compromiso de que se tendrán escuelas de tiempo completo en beneficio de mujeres.

Reconoció que ganar el primer debate no es suficiente, por lo que pidió a sus simpatizantes del PRI, PRD, PAN, y Nueva Alianza redoblar los esfuerzos en la entidad para ganar las elecciones el próximo 4 de junio. Además reiteró su compromiso de que "los mexiquenses tendrán guarde-

rias y escuelas de tiempo completo en beneficio de las mujeres trabajadoras, madres solteras y estudiantes".

Como propuesta en salud y movilidad, Del Moral Vela anunció que restablecerá el Seguro Popular Mexiquense "para cuidar la salud de todas las familias" y la construcción "de la línea 5 del Mexibús y una línea de Mexicable para Naucalpan".

Del Moral Vela se reunió con miembros del Club Rotary del municipio de Naucalpan, a quienes aseguró que protegerá los proyectos que se han consolidado en la entidad. ■

'Les vamos a ganar'

ÉRIKA HERNÁNDEZ

NAUCALPAN.- "¡Ganamos el debate! ¡Ganamos el debate!", coreaban cientos de priistas, panistas y perredistas, mientras su candidata a la gubernatura, Alejandra del Moral, sube al templete.

"¿Si vieron el debate? ¿Quién ganó?", lanza la priista y recibe un "¡Tú! ¡Ale! ¡Ale!" unánime.

Camina de un lado al otro del templete, describe por qué cree que ganó: "Presentamos propuestas claras y contundentes; demostramos que conocemos el territorio mexiquense; y las familias no quieren gobiernos que nos tilden de buenos y malos".

Las porras no cesan. Ella se siente arropada por militantes que se distribuyen por partido.

"Dejamos muestra clara que tienen candidata y vamos a tener Gobernadora. Ganamos el debate, pero eso no basta compañeras y compañeros", advierte.

Del Moral interroga: "¿Qué nos jugamos el 4 de junio?". Su audiencia responde que la gubernatura, pero ella advierte que lo que está en juego es el futuro de México.

"Nos jugamos el futuro del Estado de México, de sus familias, el suyo mismo, y por eso es tan importante que no perdamos el foco. Hoy estamos demostrando que lo único que vamos a entregar el 4 de junio es una elección ganada en favor de los mexiquenses. Nos tomamos en serio las cosas,

no estamos para ver si podemos, sino porque podemos estamos", arenga.

Del Moral visita un municipio que los partidos aliancistas arrebataron a Morena hace dos años. El ánimo no para desde las 10:00 horas, cuando un imitador de Juan Gabriel desde el templete alienta a los simpatizantes a aguantar el sol.

Arriba acompañada por el presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel, quien intenta conectar con la audiencia.

"Ayer vi entrar a la candidata y salir a la Gobernadora", entusiasmo. Luego retoma el cobro de los diezmos que le critican a Delfina Gómez, y presume que Del Moral será honesta.

Voltea a su derecha, donde está el bloque del PAN, ondea dos sus banderas blanco con azul: "Les vengo a pedir, de panista a panistas, de aquí pal real ni un minuto a bajar la guardia, a cerrar filas, porque Ale será nuestra gobernadora".

Mientras agradece a los perredistas que están en el centro y en la parte trasera del acto, los priistas, que son los que atiborran la explanada, guardan sus gritos y banderas.

"No crean que no los tengo presentes. Somos aliados, compañeros. Arriba el PRI". Los tricolores se ponen de pie y lo ovacionan.

HACER LO QUE SABEN

En el oriente de Tlalnepantla, donde los priistas recuperaron terreno en 2021, Del Moral suavizó su pe-

tición a la cúpula tricolor de salir hacer lo que saben, pues no quería constancia de buena conducta, sino de mayoría.

"Hace unos días sacaron un video diciendo que yo estaba incitando (al fraude, acusaron los morenistas). No, lo vuelvo a decir: salgan hacer lo que saben hacer, ustedes no son novatos, saben tocar puertas, hacer proselitismo y defender casillas. Salgan hacer lo que saben hacer", exhorta a priistas y perredistas.

Más tarde, en otro extremo del municipio, diputados locales aliancistas le armaron un acto con más de mil jóvenes.

Tres estudiantes universitarios le exigieron que, en caso de llegar a la gubernatura, mejore la seguridad pública, sobre todo en el transporte.

Los oradores consideran que todo sigue igual, en el estado y en el País, sin embargo, convocaron a no mantenerse inmóviles ante el avance de Morena.

"¡Fuera Morena! ¡Fuera Morena!", gritaban.

La abanderada prometió desde capacitación, cartilla de salud, transporte gratuito, una "canasta tecnológica" para obtener computadoras, celulares e internet, becas para estudiar en el país y en el extranjero.

"No me preocupa que digan que van adelante de mí, la diferencia es cortita, les vamos a ganar la elección. Todo este ánimo lo necesito convertido en votos", les dijo.



■ Alejandra del Moral (PRI-PAN-PRD) se reunió con simpatizantes en Naucalpan y Tlalnepantla.

Especial

El debate, lo ganaron los mexiquenses: Del Moral

►El primer gobierno de coalición les dará resultados

►Las encuestas no votan, no hay un resultado escrito en piedra, "el 4 de junio nos vemos en las urnas"

📌 Tengo la convicción, las ganas y la energía para sacar adelante al estado y mantener lo que está bien y cambiar lo que está mal", expuso la exalcaldesa de Cuautitlán Izcalli, en el debate moderado por la periodista Ana Paula Ordorica.

Al dejar en claro que el primer gobierno de coalición que encabezará al frente del Estado de México dará resultados, la candidata de la coalición **PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, Alejandra Del Moral Vela**, se posicionó como la ganadora del primer debate rumbo a la gubernatura mexiquense.

"Aquí empieza el camino a la victoria, cuyo punto de partida es la reconciliación, sabré sumar y escuchar a todas y a todos y resolver para todos porque será un gobierno de todas y todos", expresó en el primer debate público organizado por el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

Subrayó que **"las encuestas no votan, no hay un resultado escrito en piedra, el 4 de junio nos vemos en las urnas"**, donde los mexiquenses votarán por la abanderada que tenga la capacidad, que tome las decisiones y resuelva los problemas.

Necesitamos una mujer que gobierne y no sea manipulada, "no podemos equivocarnos", yo tengo la experiencia, el compromiso, la energía y la voluntad para cuidar el ingreso y la economía familiar e impulsar a las mujeres mexiquenses, subrayó.

"Tengo la convicción, las ganas y la energía



Alejandra Del Moral Vela

DESPUÉS DE VER EL DEBATE, ¿QUIÉN CREE QUE VA A GANAR LA ELECCIÓN?

Pregunta solo para los que respondieron que sí vieron el debate



ALEJANDRA DEL MORAL

58.6%



DELFINA GÓMEZ ÁLVAREZ

41.4%

para sacar adelante al estado y mantener lo que está bien y cambiar lo que está mal", expuso la exalcaldesa de Cuautitlán Izcalli, en el debate moderado por la periodista Ana Paula Ordorica. De cara a la elección del 4 de junio próximo, Alejandra Del Moral Vela destacó que como gobernadora, la entidad mexiquense tendrá a una mujer con capacidad, carácter, criterio y tomando sus propias decisiones.

Subrayó además que ella es una mujer transparente, legal, pública y con sus bienes en orden. **"Nunca he sido sancionada en mi desempeño como funcionaria pública en 20 años de trabajo"**.

En ese aspecto, sostuvo que no hay peor acto de corrupción que robarle a la gente como lo hizo Delfina Gómez, cuando estuvo al frente del municipio de Texcoco, donde se quitó a los trabajadores el 10 por ciento de su sueldo y por lo que la autoridad emitió sanciones.

Destacó que, en cambio, ella será implacable en la corrupción, primero dándole más autonomía a la Contraloría del gobierno estatal, **"el gasto público debe ser transparente como una caja de cristal donde todos tengamos derechos a conocer el gasto público y a quien se beneficia"**.

"Durante mi gobierno se harán públicas las licitaciones, bienvenida la competencia, de la mano con la transparencia", y las observaciones tendrán sanciones, **"quien haga mal uso de los recursos, sea quien sea, tendrá que responder por sus actos y será castigado"**, sentenció.

Al retar a Delfina Gómez a pedir perdón por lo que cometió cuando fue presidenta municipal de Texcoco, la candidata del **PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza** le recordó: **"Ya perdiste una vez y vas a volver a perder"**.

Un gobierno por las mujeres y para las mujeres

Al abordar el tema de Violencia de Género, en el marco del primer debate público Del Moral Vela expuso que **"cualquier agresión o violación contra las mujeres lo voy a tomar como un tema personal y será castigado"**.

"Cero delitos contra las mujeres sin castigo, todos los feminicidios serán resueltos" y se tendrá una policía de género con 10 mil elementos que atenderán exclusivamente la violencia contra las mujeres, porque **"si nos tocan**

a una, nos tocan a todas".

Alejandra Del Moral puntualizó que en el tema del feminicidio no va a voltear hacia otro lado por lo que se comprometió que como próxima gobernadora asumirá la responsabilidad de trabajar sin descanso por las mujeres y para las mujeres.

La candidata de Va por el Estado de México señaló que va a impulsar la igualdad salarial: **"a trabajo igual, salario igual"** y dejó en claro que el salario rosa seguirá siendo prioridad. **"Nosotros lo creamos y nosotros lo vamos a fortalecer para que llegue a más"**

Asimismo, Del Moral Vela enfatizó que cerrar las Escuelas de Tiempo Completo y las Estancias Infantiles, fue una traición a las mujeres que trabajan. Tú, Delfina, cuando fuiste secretaria de Educación Pública cerraste las Escuelas de Tiempo Completo y las Estancias Infantiles.

"Es verdaderamente una traición a las mujeres y esta decisión sólo la pudo tomar alguien que no sabe lo que es trabajar y tener que dejar a tus hijos solos en tu casa".

Agua potable y mejor transporte para las y los mexiquenses

Del Moral Vela propuso trabajar de la mano con los tres órdenes de gobierno y la Ciudad de México para mejorar el transporte, además de impulsar obras de infraestructura para que el agua potable llegue a más mexiquenses.

"Mejorar el acceso al agua particularmente en los municipios de Ecatepec, Texcoco, Ciudad Nezahualcóyotl y Chimalhuacán, en la zona Oriente, por supuesto, en el Valle de México", dijo la exfuncionaria estatal y federal.

La demanda del líquido es equivalente a 47.1 metros cúbicos por segundo, es decir, mil 200 albercas olímpicas diarias y se podrá alcanzar uniéndolos recursos, esfuerzos y facultades de las tres instancias de gobierno, aseguró Del Moral Vela.

"Para una mejor gestión del sistema Cutzamala, Teoloyucan, Madín así como el sistema Tláhuac-Mixquic", en coordinación con el gobierno de la Ciudad de México, incluyendo el saneamiento de aguas para aumentar las fuentes de abastecimiento mexiquenses, abundó.

La aliancista propuso que, en conjunto con los concesionarios de transporte público, se buscará equipar con más cámaras de vigilancia a las unidades que transitan por la entidad mexiquense.

Restablecerá Seguro Popular Mexiquense

1/2

Alejandra del Moral afirma que **protegerá lo que se ha hecho bien en el estado**

CLAUDIA GONZÁLEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

Naucalpan, Méx.— Alejandra del Moral Vela, candidata de la coalición Va por el Estado de México, anunció que restablecerá el Seguro Popular Mexiquense, para cuidar la salud de todas las familias, así como la construcción de la línea 5 del Mexibús y una línea de Metrorrey para Naucalpan.

Frente a vecinos del municipio y miembros del Club Rotary, de la misma demarcación, aseguró que protegerá los proyectos que se han consolidado en la entidad.

“Quiero proteger lo que se ha hecho bien en el estado, quiero cambiar lo que no está bien, lo que está mal y así poder juntos trabajar por el desarrollo de este estado, desde el primer momento como gobernadora quiero trabajar en la inversión y en el empleo, porque el mejor programa social se llama empleo”, expresó.

Además, Del Moral Vela afirmó que el primer debate lo ganó, pues su equipo es el único que presentó propuestas claras y contundentes, “ganamos porque somos los únicos que demostramos que conocemos los 125 municí-

pios, las familias no quieren gobiernos que dividan como buenos y malos, porque la reconciliación es más poderosa que la polarización.

“Ayer [jueves] dejamos muestra clara de que no estamos jugando, que vamos de a de veras, que tienen candidata y que van a tener gobernadora en el Estado de México”, subrayó.

La candidata sostuvo que conoce el Estado de México como la palma de su mano, “sí sé dónde está San Felipe del Progreso, sí sé dónde está Tejupilco, conozco perfectamente las grandes urbes del Estado de México y conozco perfectamente Naucalpan.

“Ganamos el debate, pero no basta; ahora tenemos que redoblar esfuerzos porque tenemos que ganar la elección del próximo 4 de junio”, destacó la aspirante aliancista, respaldada por militantes y simpatizantes de los partidos de la coalición.

En su participación, el diputado federal panista Santiago Creel Miranda aseguró que en Alejandra del Moral vio entrar a una candidata al debate y vio salir a la próxima gobernadora del Estado de México. “Si alguien habló con claridad y verdad, defendiendo un buen proyecto fue Alejandra del Moral”. ●



Los panistas Enrique Vargas (izq.) y Santiago Creel (der.) acompañaron a Alejandra del Moral en Naucalpan.



Desde el primer momento como gobernadora quiero trabajar en la inversión y en el empleo”

ALEJANDRA DEL MORAL

Candidata de Va por el Estado de México



LA CANDIDATA
Alejandra del Moral
(3ª de der. a izq.),
ayer, en un mitin
en Naucalpan.

"¡Ganamos!, pero no basta", dice la priista tras encuentro

• Por Yulia Bonilla
yulia.bonilla@razon.com.mx

TRAS AFIRMAR que ganó en el debate del jueves, la candidata del PAN, PRI, PRD y Nueva Alianza a la gubernatura del Estado de México, Alejandra del Moral, dijo a sus simpatizantes que esto no será suficiente, por lo que los llamó a "tomar su lugar en la batalla".

En un mitin realizado en Naucalpan, la abanderada de Va por México dijo que triunfó ante su oponente de la Juntos Haremos Historia, Delfina Gómez, por haber demostrado que conoce el territorio mexiquense, en referencia a la confusión de la morenista durante el debate por afirmar que San Felipe del Progreso está en el sur de la entidad.

"Fuimos los únicos que demostramos que conocemos el territorio mexiquense, que conocemos los 125 municipios... las familias no quieren más gobiernos que dividan, no quieren más gobiernos que nos pinten como buenos y malos", exclamó.

La priista dijo a los asistentes que en la elección del 4 de junio se pone en juego no sólo el futuro del estado, sino del país. Por ello, les pidió aumentar los esfuerzos.

"Ganamos el debate, pero eso no basta... No sólo es una candidatura en la gubernatura. El futuro de México pasa por el Estado de México y por eso es tan importante que no perdamos el foco", expresó.

Al recordar que apenas se encuentran en la tercera semana de campaña, Alejandra del Moral llamó a sus seguidores a que no dejen de trabajar y que tampoco caigan en las "extorsiones" con las que los amenazan para no votar por ella bajo el supuesto de que se les retirarán los programas sociales.

"Valientes, tomen su lugar en la batalla, salgan a hacer lo que saben hacer: toquen puertas, conquisten corazones, hagan activismo, defiendan las umas", exclamó.

Entre las propuestas que expuso, destacó que implementará un programa similar al Salario Rosa, pero con cobertura familiar, y la mejora del sistema de transporte público, como la construcción de una nueva línea de Mexicable para Naucalpan.

Recordó que 20 años atrás estaba "desilusionada del país", pero que su padre la encaminó a emprender acciones, y en ese momento decidió abrazar el servicio público como profesión y dedicar su vida al trabajo para la gente del Estado de México.

“GANAMOS EL DEBATE,
pero eso no basta...
No sólo es una
candidatura en la gu-
bernatura. El futuro
de México pasa por
el Estado de México”

**Alejandra
Del Moral**
Candidata del
PRI-PAN-PRD-NA

Abanderadas señalan sus puntos fuertes en el encuentro

Del Moral y Delfina destacan actuación en primer debate

LA DE JUNTOS HAREMOS HISTORIA dice que ha sido "muy prudente"; la de Va por México, que es la única que demostró conocer el territorio



LA ABANDERADA de Morena, Delfina Gómez, ayer, en un acto de campaña en Ixtapaluca.

Foto: Especial

Morenista se califica con 8: me faltó precisión, afirma

• Por Jorge Butrón
jorge.butron@razon.com.mx

LA CANDIDATA de la alianza Juntos Haremos Historia a la gubernatura del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, calificó su actuación en el primer debate electoral con ocho, pues aseguró que pudo ser más precisa con sus respuestas.

"No me gustaría emitir ninguna declaración hacia ella por respeto y en el caso mío yo me pondría un ocho. Me faltó a lo mejor precisar más las propuestas, debo de ser más precisa y la otra es que considero que debemos aperturar más la aclaración, he sido muy prudente y esa prudencia algunos la llaman de otra manera, pero así es uno también y no podemos cambiar", refirió.

En entrevista desde Ixtapaluca, donde realizó un mitin de campaña, la morenista detalló que le faltó tiempo para explicar cada una de sus propuestas, pero aclaró, que más allá de los debates, es más cercana a la gente.

"Yo voy muy bien, yo no me voy tanto por los debates, yo me voy más por estos actos porque es donde realmente escuchas a la gente, donde ves el temple de lo que es una participación y un

debate pues es una plática y te dan poco tiempo", añadió.

Durante su mitin ratificó ante más de 20 mil mexiquenses que la seguridad y los derechos de las mujeres serán prioritarios en su proyecto de gobierno; además, propuso fortalecer la comunicación entre las cámaras de vigilancia y los botones de pánico instalados en las unidades del transporte público con los Centros de mando y Control (C5).

En el evento se escuchó un coro que dijo: "ganamos el debate" y "gobernadora, gobernadora", además que fue ampliamente felicitada.

Señaló que la violencia de género es un tema "importantísimo" y muy doloroso para todas las mujeres que lo han vivido, por ello, ratificó su propuesta de aumentar la Policía de Género.

"La intención es que esta exista también en los municipios para atender y darle prioridad a los feminicidios, violaciones y desapariciones", expuso.

Otras propuestas son iniciativas a favor del campo y las personas que trabajan ahí, la mejora de las carreteras en toda la entidad, con el objetivo de beneficiar a las familias campesinas.

“NO ME GUSTARÍA emitir ninguna declaración hacia ella por respeto y en el caso mío yo me pondría un ocho. Me faltó a lo mejor precisar más las propuestas”

Delfina Gómez
Candidata de
Morena-PT-PVEM



Alejandra del Moral estuvo en Naucalpan y Tlalnepantla.

ALEJANDRA DEL MORAL

Va por escuelas de tiempo completo

PATRICIA VENEGAS

La candidata de la coalición "Va por el Estado de México" aseguró que ganó el primer debate que se llevó a cabo este jueves 20 de abril

NAUCALPAN, Méx.- La candidata de la coalición "Va por el Estado de México", Alejandra del Moral, pidió a las mamás mexiquenses votar por ella el próximo 4 de junio, ya que, de obtener el triunfo a la gubernatura, regresará las guarderías y las escuelas de tiempo completo.

Ante los naucalpenses que llenaron la explanada del palacio municipal manifestó que "cerrar escuelas de tiempo completo y estancias infantiles es una traición a las mujeres".

Hizo referencia a que este programa apoyaba a las madres que trabajan, buscan empleo o estudian, así como a los padres solos, con hijas e hijos que se encuentran bajo su cuidado.

"Ganamos el debate, pero esto no basta, compañeras y compañeros. Lo que nos

estamos jugando ¿qué es? No sólo es una candidatura a la gubernatura. El futuro de México pasa por el futuro del Estado de México, de nuestros hijos y familias, por eso es muy importante que no perdamos el voto", externó.

La aspirante a la gubernatura invitó a la ciudadanía de la entidad a votar porque, "nosotros sí conocemos el Estado de México".

"Ayer dejamos muestra clara de que no estamos jugando, que vamos de a veras por la reconciliación de la entidad para que no haya más colonias y familias divididas por cuestiones políticas", reiteró en su visita al municipio de Naucalpan.

Dejó en claro que el primer debate lo ganaron los ciudadanos mexiquenses, "porque se dieron cuenta que conocemos el territorio y seguiremos caminando de la mano con la gente".

"Ganamos porque somos los únicos que presentamos propuestas claras y contundentes y somos los únicos que conocemos los 125 municipios; las familias no quieren gobiernos que dividan como buenos y malos, porque la reconciliación es más poderosa que la polarización", dijo.

En la explanada del palacio municipal

ALEJANDRA DEL MORAL
CANDIDATA A LA GUBERNATURA

"Dejamos muestra clara de que no estamos jugando, que vamos de a veras por la reconciliación de la entidad"

de Naucalpan, Del Moral se comprometió que durante su gobierno se definirán proyectos como el Mexicable, que partirá de la avenida Primero de Mayo al Cetram Cuatro Caminos y se construirá la Línea 5 del Mexicable, que llegará a Texcoco.

Habló también de rehabilitar las zonas industriales, para que lleguen más inversiones a la región, y se generen más empleos. También se comprometió a rehabilitar la vialidad paralela a la autopista Chamapa-Lechertia.

La candidata de los partidos PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza manifestó que defenderán "con coraje, carácter, valentía y profundo amor nuestra casa, que es el Es-

tado de México".

En compañía del presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados federal, Santiago Creel, y los representantes de los partidos que conforman la coalición, la candidata reiteró "que en el Estado de México inicia la reconciliación de todo el país, y ayer dejamos muestra clara que no estamos jugando, que vamos a ganar y que tienen candidata y van a tener gobernadora".

Por su parte, Santiago Creel pidió a la militancia del PAN, PRD y Nueva Alianza en el Estado de México cerrar filas a favor de Alejandra del Moral, porque será la próxima gobernadora.

"Vi que entró una candidata al debate y vi salir a la futura gobernadora del Estado de México. Si alguien habló con claridad y verdad, defendiendo un buen proyecto fue Alejandra del Moral", opinó.

INSEGURIDAD

Por su parte, el presidente de la Asociación de Colonos de Lomas Verdes, Galo Blanco Quintanilla, señaló que administraciones morenistas sólo han dejado en Naucalpan deudas por más de 4 mil millones de pesos y una inseguridad galopante que permitió que el municipio fuera invadido por el "narco".

Comentó que después de ver el debate, los vecinos compararon los perfiles de las candidatas y "me decidí por Ale y por eso estoy aquí".

Frente a la candidata dijo que su intervención fue abrumadora, lo que le dio a los vecinos la claridad en el voto y el porqué deben salir el próximo 4 de junio a las casillas.

El dirigente de vecinos afirmó que la falta de agua en el municipio es grave y se debe al nulo mantenimiento de los pozos y redes hidráulicas que no realizó la administración morenista.

TLALNEPANTLA

Por la tarde, en la comunidad de Tepeolulco de la zona oriente del municipio de Tlalnepantla, la candidata aseguró que durante su sexenio unirá propuestas con las soluciones y el gobierno con el pueblo.

"Aquí hay alguien que sabe competir. Que sabe trabajar y que sabe ganar elecciones", enfatizó.

A la militancia de los partidos PRI, PAN, PRD y NA les pidió que salgan a hacer lo que saben hacer.

"Ustedes no son novatos, saben tocar puertas, saben defender elecciones y saben cuidar casillas, vamos a defender al Estado de México en cada esquina, en cada sección y en cada calle", aseguró.

Entre las acciones que se implementarán en la entidad, dijo, que se establecerá el Seguro Popular mexiquense y atención médica para todas las familias.

SE SUMAN LIDERAZGOS

En la ruta de la conciliación por el Estado de México, la candidata aliancista agradeció a los liderazgos de Morena y de Movimiento Ciudadano que este viernes se adhirieron a la campaña y quienes tuvieron la valentía para sumarse al lado correcto de la historia.

Compromiso para el desarrollo industrial de Naucalpan: Ale del Moral

Reunida con colonos y simpatizantes de Naucalpan, la candidata de la Coalición "Va por el Estado de México", Alejandra del Moral Vela, definió una serie de propuestas específicas para este municipio, a realizar en caso de llegar a la gubernatura mexiquense.

Manuel Venegas

Alejandra del Moral Vela, tras visitar los municipios de Naucalpan y Tlalnepantla en Zona Oriente y Poniente, estableció compromisos con el desarrollo industrial de la zona, la construcción de la vialidad paralela de la autopista Chamapa-Lechería, así como la creación de un fideicomiso para esta zona industrial y la construcción del distribuidor vial Luis Donald Colosio.

La aspirante aliancista, Alejandra del Moral Vela, ante simpatizantes de la coalición, propuso una nueva línea del Mexicable para conectar la Av. Primero de Mayo con la estación del metro Cuatro Caminos, así como construir la línea 5 del Mexibús, que correrá de Naucalpan a Texcoco.

No desaparece Salario Rosa

En este punto, especificó que el Salario Rosa no



Reabriré guarderías y escuelas de tiempo completo, dijo Ale del Moral.

desaparece, sino que va a crecer para apoyar a más mujeres mexiquenses.

“Ganamos porque somos los únicos que presentamos propuestas claras y contundentes, ganamos porque somos los únicos que demostramos que conocemos los 125 municipios, las familias no quieren gobiernos que dividan como buenos y malos”

ALEJANDRA DEL MORAL
Candidata a la gubernatura por la coalición "Va por el Estado de México".

Destacó crear el seguro de desempleo "porque

cuando un miembro de la familia pierde el trabajo, los otros integrantes pierden oportunidades", además indicó la importancia de capacitar a estas personas en lo que encuentran un nuevo trabajo.

Guarderías y escuelas de tiempo completo serán reabiertas

Recalcó que en la entidad mexiquense se tendrán nuevamente las guarderías y las escuelas de tiempo completo, especialmente para quienes son madres y deben dejar a sus hijos todo el día mientras salen a trabajar.

Violencia de Género

En el tema de violencia de género, un tema "que voy a asumir como un tema personal porque quien nos toca a una nos toca a todas".